

Carta de Francisco Ayala a Erna Brandenberger (22/10/1970)

22 de octubre de 1970

Muy estimada Erna: Recibí su carta con la traducción de "Fragancia de Jazmines", y luego su tarjeta postal desde España. Perdóneme que no le haya contestado antes, pero es el caso que estoy en plena actividad docente, y esto, junto con otras tareas, me quita todo el tiempo. Esa misma es la razón de que solo haya podido echar una mirada por encima a su traducción, que me parece bien a primera vista, y que estoy seguro, conociéndola a usted, de que será en efecto buena.

Téngame al tanto de lo que ocurra con las ediciones, tanto de la antología como del libro sobre el cuento español. Yo pienso ir de nuevo a Madrid en enero, pues tengo multitud de cosas que resolver ahí; y permaneceré en España por lo menos un mes.

Reciba un cordial saludo de

Francisco Ayala

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Brandenberger, Erna

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa]